

S.M./R.3



# Nuestra Hoja

Órgano del Patronato de S. Juan Bautista de la Salle  
ALAYOR

Año I

DICIEMBRE 1929

Núm. 4

A todos sus lectores y favorecedores "NUESTRA HOJA" desea felices fiestas y un raudal de bendiciones para el año 1930.



## LA PAZ

Para algunos la Paz no es sino una palabra poética, para muchos una simple quimera, pero realmente para todos es una necesidad. Nunca se ha hablado tanto de Paz como ahora, pero nunca ha tenido tantos excépticos como en la actualidad.

Cuando el Cielo hizo a la tierra depositaria del más preciado tesoro, el Dios Humanado, cuando llegó Cristo en mensaje de Redención, en el ambiente apacible de aquella noche iluminada y en los oídos de los humildes en vela, resonaron unas palabras consoladoras: «Gloria a Dios en las alturas y Paz en la tierra a los hombres de buena voluntad».

La Paz quedó al alcance de los hombres; Dios mismo se la ofreció, pero condicionada. ¿Acaso se dan

los tesoros sin mirar como y a quien se dan? ¿Que menos podía pedir Dios a sus criaturas que glorificaran su Nombre y que la buena voluntad, el recto proceder, presidiera sus actos? Pero la humanidad es inconsciente, ciega; se resiste a glorificar cumplidamente a su Creador, le ofende muchas veces, y los actos humanos están saturados de egoismos, de odios, de envidias, de rastroseros sentimientos. Y es esta misma humanidad que exige como un derecho la Paz que solo puede alcanzar con la rectitud de sus actos.

La Paz es un anticipo de cielo. La Paz es armonía, es equilibrio; mientras los hombres turben este equilibrio y esta armonía, mientras vulneren la Ley de Dios, la sanción

habrá de perseguirlos. Las consecuencias solo se evitan haciendo desaparecer los actos que las producen.

Hay muchas diosas disfrazadas con los emblemas de la Paz; hay muchos idólatras que les rinden culto. Pero la Paz es única; la Paz que Cristo trajo al mundo intimamente unida a su Ley, la Paz que deseaba a sus apóstoles y discípulos cuando tantas veces con su invocación los saludaba.

No hagamos nosotros como los que andan en tinieblas. Queramos la Paz de Cristo en el Reino de Cristo. Si somos fieles a este lema santo, contribuiremos al advenimiento de la Paz verdadera y no seremos confundidos entre los que hoy forman legión: Los equivocados que la buscan donde no se halla y los hipócritas que la llaman pero no la quieren.

J. B.

## A nuestros ausentes

Las fiestas de Navidad tienen el poder de despertar en los corazones multitud de recuerdos; el pasado feliz, los años infantiles, evocaciones intensas con dejos de dulzuras y de tristezas...

Pero para vosotros que salisteis de nuestro pueblo con paso decidido, pero con una lágrima en los ojos y con un pesar en el alma, para vosotros que dejando a vuestros padres, hermanos, amigos, a vuestras casas y cosas, os fuisteis lejos, lejos, para trabajar con tenacidad, para luchar rudamente, para vencer, para satisfacer aspiraciones propias de la fuerza y de la juventud, para vosotros, digo, las fiestas estas dicen muchas cosas más... Nosotros lo

sabemos porque vuestros pensamientos repercuten en el fondo de nuestras almas, porque si sentís ahora la nostalgia de esta tierra bendita y de los vuestros, nosotros sentimos la pena de no teneros a nuestro lado y compartir la emoción de un abrazo con la alegría propia de las fiestas del Santo Natalicio.

No es posible llenar cumplidamente nuestros anhelos, pero sí sostener con vosotros una mayor comunicación. «Nuestra Hoja» viene a interponerse entre los que os fuisteis y los que aquí seguimos. Ella, donde quiera que seáis, os traerá palabras amigas y noticias que os serán gratas.

Os pedimos sinceramente que

D. ....

calle ..... n.º .....

se suscribe para el año 1930 a «Nuestra Hoja» y satis-

fará su importe { Mensualmente. 0'10  
Semestralmente. 0'60  
Anualmente. 1'20

Táchense las formas de pago que no se deseen

Remítase al local social del Patronato de S. J. Bautista  
de la Salle. ALAYOR

D.

calle

n.º

se suscribe para el año 1930 a «Nuestra Hoja» y satis-

Mensualmente 0.10	}	fata su importe
Semestralmente 0.60		
Anualmente 1.20		

Téhenase las formas de pago que no se deseen

Remítase al local social del Patronato de S. J. Bautista de la Salle. AAAYOR

acojais estas Hojas periódicas con el interés con que os serán remitidas y que las leais pensando que es el Patronato que se extiende y esfuerza para llegar hasta vosotros y seguir recordándoos las máximas que os

inculcó y en las que debeis perseverar si quereis ser felices en el sentido que es dable serlo en la tierra.

Alejo.

**Relación de donativos para cubrir el pago, gastos consiguientes y reparaciones de la CASA COLEGIO DE LOS Hermanos DE LAS EE. CC.**

Os recomiendo la niñez y la juventud; cultivad con grande esmero su educación cristiana. (Pio IX).

Suma anterior . . . . .	17.152'50
Entregado por la Junta del Alayor F. C. Balance de disolución	159'80
Un Seminarista, socio del Patronato . . . . .	5'00
Un socio del Patronato (2. <sup>a</sup> vez) . . . . .	3'00
Un socio del Patronato . . . . .	5'00
Varios alumnos   . . . . .	2'35
Un socio del Patronato ausente . . . . .	5'00
Congregación Mariana de Palma . . . . .	2'50
D. Antonio Soler de Palma . . . . .	2'50
Suma y sigue	<u>17.337'65</u>

Dios bendecirá a los donantes y las generaciones educadas al amparo de su obra no olvidarán nunca a los que se preocuparon de nutrir sus inteligencias de conformidad con la doctrina de Cristo.

“Nuestra Hoja” sale mensualmente. Lo que con ella se recaude irá destinado a la anterior suscripción. Ofrenda mínima, 0'10 ctms. ¿No recibe V. “Nuestra Hoja”? Mucho celebraríamos contarle entre nuestros suscriptores.

## Conversaciones sobre Historia de América

---

Temas a desarrollar en las reuniones dominicales.

VIII. - Exploraciones y conquistas en la América central. Guatemala. San Salvador. Honduras.

IX. - Descubrimiento y conquista del Perú. Pizarro y Almagro. Cajamarca. Muerte de Atahualpa. Conquista del Cuzco. Id. del Reino de Quito. Fundación de Lima. El inca Manco. Luchas intestinas y asesinato de Pizarro.

X. - Conquista de Chile. Almagro. Valdivio.

XI. - Los alemanes en Venezuela y la conquista del reino de Nueva Granada. En busca del Dorado.

XII. - Descubrimiento y conquista de las comarcas argentinas.

XIII. - Los portugueses en las regiones brasileñas.

---

### PENSAMIENTOS

Un hombre con pereza es un reloj sin cuerda.-Balmes.

El tedio es una enfermedad del entendimiento que no acomete sino a los ociosos. - Concepción Arenal.

## Crónica

---

El Patronato tendrá su comunión mensual reglamentaria el día 22 del corriente a las 7 y en la iglesia parroquial.

Intención: Por el eterno descanso del alma del Rdo. Sr. D. Lorenzo Villalonga Sintés, cura ecónomo que fué de esta parroquia. (E. P. D.)

---

Llamamos la atención de nuestros benévolo lectores sobre un boletín que va adjunto al presente ejemplar y que agradeceremos se llene y se nos remita.

---

Merced al gusto y trabajos de algunos consocios volveremos a tener en nuestro local social el clásico Belén que hace la felicidad de los pequeñuelos y que, como en años anteriores, será muy visitado por las familias de estos.

---

### Necrología

El día 26 de Noviembre entregó su alma al Creador el Rdo. Sr. D. Lorenzo Villalonga Sintés. (q. g. g.) Cura-Ecónomo de esta Parroquia y protector del Colegio de los Hnos. de las EE. CC.

Suplicamos a nuestros lectores una oración en sufragio de su alma.

Reciba su familia y de un modo especial su anciana madre la expresión de nuestra condolencia.

---

Tip. La Española.-Alayor